
Réunion du 4 octobre

REUNION :
1. Prochaine réu:

Réu tous les mercredis du mois d'octobre, le local sera fixé à partir de la prochaine réunion.
C'est obligatoire !!! On changera la date pour les réunions de novembre.

2. Débrief
a. Réu ACE: ça a duré 4h c'était long, pour pas dire grand chose au final. Alissa

veut démocratiser le mazout en TD. La cocu donne les sous pour les gros
event (ffsb etc) but démarches sont complex > gros renouvellement pour que
ça soit plus simple.

ACS : association des cercles supérieurs (hautes écoles), viennent en jefke (avant le covid)
> mnt jefke réouverte à toutes les hautes école de fwb (sauf militaire). Nouvelle charte ainsi
ils vont pouvoir revenir avec commi gratuit et bleuxes 1euro.
Hermes va avoir un stand à la saint-V
Vote des avantages ACE: Rien ne change pour les delegs, 1euro 3 tickets (bleusaille) + prez
de cercle c’est mnt 3euro 10 tickets et plus de +1 (hoirs bleusaille 1euro 3 ticket). Mais pour
les prez de batp c’est tjs 1eu 10 tickets et entrée gratuite.

b. Enfer CKO: CETAIT TROP COOOL lol y’avait sonper, c’était un mercredi
(doublette td/acti + congé et à 17h et a ERASME so flemme générale

MAIS c’est très important de ne pas faire une mauvaise pub sur un event même si t’as la
turbo flemme.

c. préTD PPE:
Quentin : personne du comité et très peu de PPE. C’était cool mais cette année on veut faire
des liens avec les bleuxes et ppe et c’est nuul. C’est très dommage et on ne comprends
pas.
Rodolphe: on ne comprends pas on fait de la comm et même le comité ne vient pas. C’était
fun et ça à fini en enfer
Lucas: y’a pas eu de comm c’était la veille
Lenny : on a une part de responsabilité on n’a pas géré la comm mais les bleuxes ont kiffés
et testé les douches donc c’était cool
Yanis : lui on a foiré mais c’est chaud pcq avec 2 prétd par semaine on peut s’autograille.
Alexy : comm sur fb c’est pour les bleuxes, le comité le savait à l’avance
Célia: les gens ne sont pas intéressés par le même type d’évent. Y’a des diff entre prétd bar
et bleuxes.
Attilio: ça se mange toujours, on croule sous les évents > go faire l’event direct au plus tôt
c’est mis au mieux c’est.
Jeanne : faire les visu à l’avance pour la newsletter, fb ça fonctionne bof, envoyez moi des
msg et je spam insta
Alissa: le comité ne se chauffe pas
Luka : 3e sorties semaine c’est aussi lourd, les gens avaient moins envie
Thibaut : le public insta est plus grand que sur fb
Jeanne : insta on à 900 vues donc lestgo

d. Gilets jaunes:
Quentin : vous êtes arrivés hyper en retard
THIBAUT A DES SOUCIS PCQ PUBLICITÉ MENSONGÈRE



Thibaut : y’avait pas trop de monde mais c’était drôle quand même, coule?
LKenny: coule c’était chaud pour les commis
Quentin : 2 fut et 60 de benef (donc on a coulé un fut sur 2)
Alissa : voir des bleuxes en gueule en terre ça repousse les gens, ambiance un peur cringos
pour les externes
Luka : askip y’a des PPE qui disent qu’iels ne peuvent oas venir au cercle pdt le baptême et
c’est dommage il faut arreter cette fausse com. BAC1 qui ne viendront jamais au cercle et
c’est nul
Thibaut : le baptême c’est gros et du coup on abandonne un peu les externes.
Luka : de moins en moins de bleuxes donc il faudrait toucher aussi les autres pcq ya de + en
+ en bac1.
Thibaut : c’était vraiment drole on a crié de partout (bus+jefke) en mode gilets jaunes le
peupke à kiffey

3. Brief
a. Soirée vieilleux:

Jeanne & thibaut : Les vieux sont vraiment hyper chouette, y’aura des nouvello vieillo. Iels
sont vraiment hyper ouvert et moulte thunes. De 20 à 50 ans. Venez ça va être super cool.

b. Relais pour la vie:
Alissa : CE WEEK-END 15h samedi à 15h dimanche. Il y a que 6 inscrits, venez courir ou
marcher pdt 20’ (ou +). 10 balle l’inscription (les 10e inscrites c’est gratuit) et les sous vont à
la recherche pour le cancer. Il faut tenir 24h donc gogogo.
!! Venez soutenir/ en perm. Moins de 1km, drapeau du cercle autour d’elleux !!
PAS DE MAUVE ! PAS FUMER NI VAPOTER SUR LE CAMPUS.
Full soleil il va faire booo, tour à plusieurs c’est possible donc papote marchant.
Plein de trucs à graille + boissons

3 cérémonie c’est hyper important d’être là pour montrer notre soutien :
Samedi : 15h 18h30 dimanche : 15h

> tombola : ramené des trucs svpp par tranche de 20’ il y a 2 tickets de tombola
> concours de la plus belle illuminations des tentes donc go ramener des trucs

EQUIPE CERCLE DES SCIENCES

c. PréTD social: annulé pcq descente en ville
d. BBQ :

Rodolphe : c’est demain midi, y’a du beau temps. BBq de rentrée pour tous les bac1, Aucun
attribut folklorique.
Yanis : faire de la pub pour le cercle en mode c’est trop cool même si on ne fait pas notre
baptême !!
Rodolphe : pas oublier vos filo.tte et gratter du comité l’année pro

4. Point cellule : buro
VOIR PWP PCQ IL EST TROP BOoOooOoO
NEXT : culture/voyage

5. EI:



Recherche 1 deleges EI. On peut toujours faire une cooptation et pas un.e delegs !
> faire le partage lààà
IDEM REVUE ET BALEV.

6. Saint V :
Zky : disposition commence à se faire, 4 pers montage démontage par stand donc nous 8
personnes tirées au sort !! Donc pas UNE GOUTTE d’alcooool. Y’aura plusieurs
responsables pdt l’event : bar + cortège (sobre)
Fut au TD après la saint-V pour les personnes tirées
>> défraiement au bal pour le démontage ? On verra.
La saint-v c’est lundi donc td dimanche.
Démontage vers 16h
Quentin : les gens en perm à la saint-V ne devraient pas être pris pour les perms
démontages.
Célia : alors c’est la même pour tous les évents, on est tout le temps en perm tout le temps.
Attilio : C’est votre rôle aussi les perms à la saint-V.
Zaky: Tu sais que tu vas te taper les trucs chiants à tes events et tu fais partie du comité
comme les autres et c’est le jeu.

7. Newsletter:
SI vous n’avez pas le SMS dites leee

8. Investissement CdC:
Thibaut : à la réu bureau on a discuté, les reu dans les autres cercles sont obligatoires et
sanctionnelles. Notre comité est unique pcq nos membres ont toustes le même poids un peu
plus horizontal que chez les autres.
La question est donc : imposer un système de sanction ? De type retirer les cartes ACE
Rodolphe : c’est extrême mais nécessaire, il faut dire quand on vient pas. mais peur que les
sanctions dégoûtent les gens.
Attilio : 5ans de comité et 4 réu à son actif, les recompenses ne fonctionnent pas donc les
sanctions c’est better. Retirer les cartes ACE c’est pas une mauvaise idée, et à l’époque les
réu c’était effrayant pas du tout bisounours.

> Rodolphe : les récompenses ça n’a pas vraiment fonctionné
Zaky : d’acc de retirer la carte ACE, c’est pas compliqué d’enviyer un sms
Alissa: combien de temps enlever les cartes ? Les personnes en réu sont celles qui vont en
TD donc peur que ça ne serve à rien.
Lucas : faut réfléchir pour les cooptées.
Thibaut : les mettre en démontage ?! Grosse perm
OUI HYPER D’ACCORD GENERALE
Alissa : peur que ça fasse de l’acharnement, iels sont là pour leur team mais le restes iels
s’en foutent.
Lenny : monter crescendo ; carte ACE puis hophophop
Quentin : Faire ça que pour les delegs ?!
Célia : cooptées futures delegs donc doivent venir
Thibaut : c’est vraiment une force notre orga avec les cooptées donc pas chaud mettre un
fossé. et c’est pour savoir ce qu’il se passe dans l’asso dans laquelle on fait partie. Sanction
que si pas d’excuse et surtout pour faire peur, cas extrême.
Vote à main lever sur la volonté des sanctions ?



Carole : oke sanction, les gens viennent mais maybe iels ne vont pas venir dans le futur ?
Attilio : normalement dans les cooptations les gens ont été prévenus. C’est obligatoire donc
vous venez point.

VOTE non justification : 1 contre, 17 pour.

9. Protocole:
On n’a pas de protocole pour rien. GT protocole d’une ou 2 réu.
Protocole doit compléter la charte du CdS.
> il faut qql qui s’y connaissent en droit/juridique pcq sinon c’est la merde.

10. Ecologie:
Luka : réu de la commission écologie avec ACE, qqls nouveautés : écocups, bilan carbone,
commande culottes menstruelles commune avec tous les cercles, fresque pour le climat (but
que les delegs écologique puissent conscientiser leur comité après), 2 GT (charte écolo,
Semaine verte).
Bières vertes : exemple la Silly
GT écologie va être lancé ce wk pour le cercle, avec une pers de chaque post ça serait cool
!

11. Divers:
a. Bal :

Idée de lieu de bal ? Varia, là où y’avait le CPS, petit Birgm, Bario.
Il faut la date du bal : vdd de la semaine folklo > faut en parler en réu ACE.


